

Son Exc. Mgr George Coriaty  
329, Av. Viger  
Montréal - Québec

Damas, ce 3 mai 1993

2

Cher Monseigneur,

C'est avec bien du retard que je réponds à votre lettre du 22 janvier 1993. Veuillez nous en excuser.

Et c'est aussi avec joie et reconnaissance, que nous répondons à votre invitation.

Myrna, son mari Nicolas et moi-même, nous sommes très heureux de pouvoir rencontrer dans la prière et l'union des coeurs tous nos frères et soeurs du Canada. C'est cela le fruit principal de cet Evènement spirituel unique dans les annales de l'Eglise d'Orient, qu'est Soufanieh. Avec Vous, Monseigneur, avec tous ceux qui l'ont connu de près ou de loin, nous n'aurons de cesse d'en remercier le Seigneur Jésus et Sa Toute Sainte Mère, la Vierge Marie.

Monsieur Roger Kahil, qui nous avait fait parvenir votre première invitation en langue arabe, et qui nous a porté la seconde en langue française, vient de nous quitter pour le Canada, muni de la certitude de notre arrivée le 8 juin prochain. Myrna et Nicolas devront quitter pour Damas, le 24 juin. Nous vous laissons entièrement le soin d'organiser le programme de rencontres et de prière.

Nous sommes très heureux de pouvoir bientôt prier avec tous nos frères et soeurs du Canada, pour l'Unité de tous les coeurs, l'Unité de l'Eglise et pour la paix dans le Monde.

Que le Seigneur vous bénisse pour cette belle initiative, et qu'Il bénisse toute l'Eglise du Canada.

Que vos prières nous accompagnent dans cette période de préparation.

En vous priant de transmettre notre profond et filial respect à Son Excellence Mgr Michel Hakim, je vous prie, Cher Monseigneur George Coriaty, d'accepter l'expression de notre profond et fraternel respect.

Père Elias Zahlaoui +

Père Elias Zahlaoui  
Eglise N-D de Damas  
Koussour-Damas  
Syrie  
tél ( 963-II-450.999 )

